



5月号

ちゅうりっぷぐみクラスだより

尚徳福祉会馬橋保育園

みんなげんきいっぱい!

新しい園舎に引っ越してから、1カ月が過ぎました。在園児も新入園児も園生活に慣れ、少しずつお互いに顔と名前を覚えてきたようで、笑顔が増えてきました。保育士や友だちと一緒に、新しい遊びを楽しんでいます。連休明けは、疲れが出たり、緊張感から解放されて甘えが出たりして、機嫌が悪くなることがあります。個々のペースを大切に、じっくり遊ぶことや、身体を沢山動かして運動する楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。また、近くの公園などにも足を運びながら、ゆっくりと生活リズムを整えていきたいと思います。

ねらい…一人ひとりの甘えや欲求を受け止め、安心して過ごせるようにする

☆お願い☆

暑くなり、衣替えをした時など洋服の名前が薄くなっていることもありますので、ご確認をお願いいたします。

5月の生まれのおともだち



お誕生日
おめでとうございます



食事の様子…新しいクラスでの食事にも慣れ、お友だちとお話したり、お皿に手を添えたりしながら食べています。また「みて!ぴかぴかだよ!」と完食したお皿を見せてくれたり、「〇〇ちゃんとおんなじだね」と同じものを食べていることを喜んだりしている姿もあります。食べ終わると「ごちそうさま」をしてからエプロンや口拭きを自分で箱に入れていきます。食事のおいしさや喜びに共感しながら、楽しく食事ができるようにしたいと思います。



こいのぼり制作…ちゅうりっぷぐみになってからはじめての制作となったこいのぼり。絵の具を使い、指で好きな色の模様をつけました。絵の具を手につけて塗っていく姿は真剣そのもので、次は何色にしようかなと考えて作っていた子ども達でした。目は、丸シールを使って目玉をつけました。自分たちで貼ったので、目の向きも様々で、表情豊かなこいのぼりが出来上がりました。可愛いこいのぼりができ、子どもたちも嬉しそうな様子でした。今後も少しずつ制作を取り入れていきたいです。

今月の予定

16日(水) 身体測定 / 25日(火) 避難訓練

保護者会のお知らせ

5月16日(水) 14:00~15:30
一時保育室で行います